

jueves 4 de agosto de 2022

# Antequera vuelve a tener cartel anunciador de la Real Feria de Agosto obra de Juan Antonio Aguilar y presentado por Pedro Gordillo

1.106 días después nuestra ciudad volvió a celebrar el tradicional acto de presentación del cartel anunciador de la Real Feria de Agosto una vez que se ha normalizado la situación tras la pandemia. El cartel representa a la figura típica de los falorillos de la feria encima de la presidencia y los palcos de honor de la centenaria Plaza de Toros.



Antequera ya tiene su cartel anunciador de la Real Feria de Agosto del año 2022, la del reencuentro, la más esperada una vez normalizada una pandemia de la COVID-19 que provocó que no pudieran celebrarse en plenitud las ediciones de los años 2020 y 2021. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud, Elena Melero, presidieron un acto celebrado en el patio principal del Palacio de Nájera, sede del Museo de la Ciudad y en el que también destacó la presencia de la regidora saliente del año 2019, Conchi Robledo, y la persona que cogerá su testigo,

Reyes García.

Protagonistas del acto fueron tanto el autor del cartel, el artista rodeño Juan Antonio Aguilar, como el maestro y compositor Pedro Gordillo, encargado de presentarlo y desgranarlo. Hubo antes un prelude musical protagonizado por la cantaora Paqui Rodríguez "La Morena" y el maestro Pablo Mora a la guitarra, teniendo la particularidad de que ella profesionalmente es doctora en Biología Molecular y especialista en Endicronología del Hospital Clínico de Málaga. Durante su exposición, Gordillo se encargaría de recordar algunas de sus vivencias relacionadas con la Feria de Antequera, magnificándola y alabándola, al tiempo que habló del autor y describió el cartel en sí una vez descubierto.

"Ha costado mucho volver, pero lo vamos a hacer a lo grande con todo el peso de lo que significa la fuerza de la Real Feria de Agosto", manifestaba el alcalde Manolo Barón a la hora de cerrar el acto. Además, agradeció la implicación tanto de Juan Antonio Aguilar como de Pedro Gordillo a la hora de confeccionar el cartel y presentarlo respectivamente: "Es un lujo teneros a ambos como grandes protagonistas de lo que es el inicio y

arranque de la Real Feria de Agosto, siendo dos grandes artistas de dos localidades vecinas y muy queridas —recíprocamente con Antequera". "Es un honor y un orgullo tener este cartel y este presentador; va a ser un cartel recordado no sólo porque es el cartel de la vuelta a la Feria en su plenitud, sino por su calidad y por el cariño que se ha puesto en él", concluía el Alcalde quien invitó además a participar en las fiestas de agosto.

